Marzo 2025

BOLETÍN 15



Ayuntamiento Santo Domingo Oeste

@alcaldiasdo www.ayuntamientosdo.gob.do

Este boletín fue realizado por la Dirección de Relaciones Públicas.

Santo Domingo Oeste, 03 de marzo.

Convocatoria "Mesa de Seguridad".

ALCALDE FRANCISCO PEÑA, CONVOCA A LA CONFORMACIÓN DE LA MESA DE SEGURIDAD MUNICIPAL. Santo Domingo Oeste 3 de marzo de 2025.

El Alcalde de SDO, Francisco Peña, convocó para este jueves 6 de marzo del presente año, a todos los organismos y agentes responsables de fomentar la Seguridad Ciudadana Municipal, para que juntos tomen acciones para la confirmación de la Mesa de Seguridad Municipal y combatir el flagelo que arropa al municipio SDO.

Al encuentro han sido convocados los ministros de Obras Públicas, Salud Pública, Interior y Policía, así como los Directores Generales de la DIGESETT, INTRANT, MIGRACIÓN, OMSA, POLICÍA COMUNITARIA, BOMBEROS, entre otros directores. Han sido convocados además, los 7 Diputados que representan en municipio SDO, en el Congreso Nacional, Regidores y los Departamentos que desde la alcaldía dirigen el tema de la Seguridad Municipal, como son Policía Municipal y otros. De igual manera, el Alcalde Francisco Peña, convocó a los miembros de la Policía Nacional que dirigen el municipio, al director del Distrito Educativo 15-05 y a otros afines.

La convocatoria está hecha para las 5:00 de la tarde de este jueves y de marzo en el Club de Operaciones Especiales, Manoguayabo, SDO.





Santo Domingo Oeste, 04 -06 de marzo.

Taller de carteras.



Alcaldía Santo Domingo Oeste

Te invita al Taller de Cartera

Sábado 8 y Domingo 9 de Marzo Hora: 10:00 a.m. a 12:00 p.m.

C / Los Coquitos #19, Manzana Las Caobas

¡No te pierdas esta oportunidad de aprender y crear tu propia cartera!

Contacto: (829) 792-9459 Janna, Profesora del Taller





Alcaldía SDO, a través de Las Escuelas Laborales, estará realizando los días 8 y 9 de marzo, un taller de confección de carteras, abierto a todos los munícipes que deseen aprender este hermoso oficio.

El taller será impartido en los salones del Palacio Municipal en ° Los Coquitos, Las Caobas y será dirigido por una experta en la materia.

Animamos a los munícipes a asistir y también a preguntar por los demás cursos y talleres que se imparten en las Escuelas Laborales.

iPor un municipio vivible!

Francisco Peña, alcalde.



Hoy, conmemoramos el 88 aniversario del natalicio de José Francisco Peña Gómez, quien fue un gran líder político y simbolo de lucha democrática en nuestro país. Recordado por su don de servicio, justicia y compromiso con los más necesitados y siendo un referente para quienes anhelan un país más justo, solidario y equitativo.

Su legado está presente en el corazón de los dominicanos.

#alcaldiasdo #JFPG



Santo Domingo Oeste, 06 de marzo.

Mesa de seguridad.

ALCALDE SDO FRANCISCO PEÑA, REALIZA JUNTO A AUTORIDADES POLICIALES, MILITARES Y DE LA SOCIEDAD CIVIL, LA MESA DE SEGURIDAD MUNICIPAL.

Santo Domingo Oeste, 6 de marzo de 2025.

El alcalde Francisco Peña, dejó instaurada este jueves 6 de marzo, la Mesa de Seguridad Municipal, con la presencia de los Directores y Coordinadores de las Instituciones del Estado que son responsables del tema de la seguridad.

El evento que se llevó a cabo en el Club de Operaciones Especiales en Manoguayabo, contó con la representacion del Ministerio de Interior y Policía, DIGESETT, INTRANT, La Gobernadora doña Lucrecia Santana, el Fiscal Titular de SDO Edward López, el fiscal de la Casa Comunitaria, el director de salud área 7, ministerio de Medio Ambiente y Recursos Naturales, HIT- Rio Haina, Policía Nacional la Diputada Indhira de Jesús, Comunidad Segura entre otras.

El alcalde resaltó la importancia del encuentro y dijo que los convocados estaban allí para buscar soluciones a las problemáticas que afectan al municipio, ya que todos conocen cuales son, ahora hay que buscar solución, dijo el alcalde.

Al alcalde le acompañaron, la vicealcaldesa Anny Marte, el Secretario General Secundino Valdéz y varios Directores y Encargados de la alcaldía, también estuvo presente la señora Massielle Peña Pérez, quien ha servido de enlace entre la Alcaldía y las instituciones.





Santo Domingo Oeste, 07 de marzo.

Alcalde recibe munícipes.

LOS JUEVES SON DE LOS MUNÍCIPES.

Santo Domingo Oeste 7 de marzo de 2025.

Para el alcalde de SDO Francisco Peña, tener contacto directo con los municipes, escucharles, acompañarles y verse cara a cara con su gente, es una prioridad, de ahí que salvo causa mayor, cada jueves dedica la mañana entera para recibir a todos en su residencia.

Unos reincidentes, otros que van por primera vez, unos con currículum en mano para que los emplee o los recomiende, enfermos en busca de la compra de recetas, adultos mayores en busca de una ayuda fija para subsistir y todos son vistos y atendidos personalmente por el alcalde Francisco Peña.

Cuando veo tantas necesidades que hay en la gente, quisiera poder decir denle de lo que hay en el Ayuntamiento, pero no sé puede, hasta para dar una receta hay que hacer un papeleo y acogerse a muchas Leyes y Normas, por eso los recibo aquí, porque hay médicos que se han puesto al servicio y los podemos llamar para que le den la receta a la gente y así sucesivamente, nunca mientras Dios quiera vamos a cerrar esas puertas y mi familia lo sabe, dijo el alcalde al ser preguntado sobre recibir a la gente en su casa. Además cuando yo vengo a levantarme ya la gente está ahí, como los despacho vacios, dijo de manera enfática.





Santo Domingo Oeste, 07 de marzo.

Reunión del comité de compras y contrataciones.

COMITÉ DE COMPRAS Y CONTRATACIONES ASDO, REALIZA LICITACION PUBLICA PARA RECONSTRUCCIÓN DE PARQUES.

Santo Domingo Oeste 7 de marzo de 2025.

La Comisión de Compras y Contrataciones de la alcaldía de SDO, recibió este jueves 6 de marzo, a los oferentes que presentaron sus ofertas para la realización de obras de construcción y reconstrucción de parques en el municipio.

El proceso se abre a raíz de lo mandado por el alcalde Francisco Peña, quien dijo recientemente a través de una rueda de prensa que se va a trabajar en ese sentido.

Se presentaron unos 8 oferentes, tan pronto concluyan los procesos, la o las empresas que resulten ganadoras, el alcalde indicará cuando inician los trabajos.

¡Por un municipio vivible! Francisco Peña, alcalde.





Santo Domingo Oeste, 08 de marzo.

Dia internacional de la mujer. 👩



Hoy celebramos el Día Internacional de la Mujer, destacamos la resiliencia, fuerza y esencia de cada mujer.

Les deseamos feliz día, a todas las mujeres luchadoras, que trabajan por sus sueños e inspiran con su gran determinación.

#alcaldiasdo #franciscopeñaalcalde

Santo Domingo Oeste, 09 de marzo. Natalicio de Francisco del Rosario Sánche.



9 de marzo, natalicio de Francisco del Rosario Sánchez, gran patriota, que luchó por nuestra independencia, con valor y sacrificio.

Conmemoramos esta fecha con gratitud y honor, motivándonos a seguir trabajando por un país justo.



Santo Domingo Oeste, 09 de marzo.

Carnaval de Bonao.



¡Se siente la energía del carnaval!

Esta tarde, participamos en el Carnaval de Bonao, junto al alcalde de dicho lugar Eberto Nuñez (@eberto.nunez), también estuvieron presentes los alcaldes de Santiago, Barahona, Fantino, Cambita, Piedra Blanca, Dajabón, el ministro de Cultura Roberto Ángel Salcedo, entre otros.

#carnavalbonao #franciscopeñaalcalde



Santo Domingo Oeste, 11 de marzo.

Deporte en acción 🟃

Por instrucciones del alcalde Francisco Peña, la Dirección de Deportes del Ayuntamiento SDO junto a las Ligas Deportivas de la zona, realizaron este martes el remosamiento de las canchas que están en boulevard de los famosos, debajo del elevado del kilómetro 12 de la carretera Sánchez.

Randolf Antigua, Director de Deportes, resaltó la importancia de acondicionar esta estructura ya que ahí cientos de jóvenes se recrean y varios equipos entrenan allí, además de que es un lugar apto para varios tipos de deportes y las personas van a ejercitarse, pero también el lugar es utilizado para la realización de eventos de masa.

El señor alcalde Francisco Peña, nos instruyó a realizar el acondicionamiento de las canchas y de inmediato los equipos se unieron, agradecemos a los dirigentes, ya que juntos podemos tener el boulevard limpio y listo para ser utilizado cuando se requiera.

Continuaremos pintando los espacios deportivos que tenemos para que nuestros jóvenes prospectos se puedan desarrollar en espacios dignos, en el boulevard podemos ver las grandes figuras del deporte y del arte que son hijos de nuestro municipio SDO y que siguen siendo ejemplo para todos nosotros. iPor un municipio vivible!





Santo Domingo Oeste, 11 de marzo.

Reunión con empresarios.



Se realizó una reunión con empresarios, donde se trataron temas en beneficio del municipio Santo Domingo Oeste.

iSeguimos trabajando!



Santo Domingo Oeste, 12 de marzo.

Embelleciendo a SDO. **



En el día de ayer, se iniciaron los trabajos de embellecimiento en la Prolongación 27 de febrero y Los Beisbolistas.

En conjunto con la DIGECAC (@digecacrd), se estuvo dando mantenimiento a las isletas, esto incluye la siembra de plantas, la poda de áreas verdes, limpieza en los alrededores, entre otros.

Con el objetivo de contribuir al medio ambiente y que el municipio se mantenga limpio y en orden. ¡Por un SDO vivible!



Santo Domingo Oeste, 12 de marzo.

Limpieza de sépticos.



ALCALDE FRANCISCO PEÑA, INICIA LIMPIEZA DE POZOS SÉPTICOS EN TODO EL MUNICIPIO SDO.

Santo Domingo Oeste, 12 de marzo de 2025.

Tal y como fue anunciado días anteriores mediante rueda de prensa, el alcalde Francisco Peña, dió inicio a la limpieza de pozos sépticos en todo el municipio SDO así como también los imbornales en las diferentes vías.

El alcalde dijo que los interesados deben hacer la solicitud y de manera gratuita se le hará la limpieza.

También dijo que con la limpieza de los imbornales, se evitará que cuando llueva las calles se inunden, por lo que estará buscando solución a las tapas de los mismos que son robadas por desaprensivos y delincuentes para ser vendidas como hierro.

Aprovechó para llamar a la conciencia de los ciudadanos de cuidar y velar por los trabajos que con gran esfuerzo se realizan para el bienestar de todos y no permitir que se los dañen o roben.

Los trabajos se están realizando a través de el Departamento Drenaje Pluvial de la Dirección de Obras Públicas y para ellos se hizo una licitación pública en la que los contratistas que resultaron ganadores, ya han iniciado los trabajos.



Santo Domingo Oeste, 12 de marzo.

Limpieza en Guajimía.

ASDO Y CAASD, RESUELVEN PROBLEMAS DE BASURA EN GUAJIMÍA.

Santo Domingo Oeste, 12 de marzo de 2025.

La Alcaldía SDO y la Corporación de Acueducto y Alcantarillado de Santo Domingo, realizaron en conjunto un gran operativo de limpieza y retiro de escombros en la cañada de Guajimía, detrás de la empresa Frito Lay, donde se había acumulado gran cantidad de escombros producto de los trabajos de saneamiento que lleva a cabo la CAASD en el área y a lo incómodo del lugar, donde los moradores habían aprovechado para verter todo tipo de escombros.

El alcalde Francisco Peña, instruyó a la Dirección de Aseo Urbano y a la Directora del Polígono 1, para que dieran solución inmediata a la situación.

La limpieza se llevó a cabo en dos fases, una primera fue el retiro y movimiento de la basura, dónde las brigadas de las delegaciones actuantes por parte de la alcaldía trabajaron intensamente, en la segunda fase la CAASD, aportó una retrocabadora con lo que fue posible concluir la limpieza.

La Junta de Vecinos del sector, había solicitado con urgencia esta limpieza ya que esta situación afectaba el buen desenvolvimiento de los moradores.

Aunque reconocieron que los vecinos han contribuido con tirar la basura ahí, agradecieron tanto a la CAASD como al ASDO por auxiliarlos, comprometiéndose a ser vigilantes para evitar que se repita.





Santo Domingo Oeste, 13 de marzo.

Recibiendo municipes.

ALCALDE FRANCISCO PEÑA MANTIENE CONTACTO CON MUNÍCIPES.

Santo Domingo Oeste 13 de marzo de 2025.

Como es costumbre, el alcalde Francisco Peña, recibe cada jueves a los munícipes en su residencia.

Esta práctica ya es conocida por todos, por lo que se preparan para ir a conversar con el alcalde en busca de soluciones a sus problemas tanto colectivos como personales.

Desde hace años el alcalde construyó en su casa una oficina comunitaria desde allí, se despachan recetas médicas y se dan ayudas pequeñas y si no están al alcance de él o no se pueden canalizar por la alcaldía, se refieren a los lugares o instituciones que realmente tengan la solución, a fin de que nadie salga sin una respuesta a su necesidad.

Recordamos que el alcalde dió inicio a la limpieza de pozos sépticos que en su mayoría son de munícipes que van los jueves a solicitarselo porque ya han colapsado los de su casa.

El alcalde sigue comprometido con la gente por eso además de los jueves recibirlos en su casa, cuando van a las oficinas de la alcaldía, también son recibidos y atendidos, logrando muchos envejecientes obtener ayudas económicas, así mismo los estudiantes y otros que por enfermedad u otras razones solicitan su ayuda.





Santo Domingo Oeste, 13 de marzo. ASDO Y DIGESETT SE REÚNEN.

ASDO Y DIGESETT, ACUERDAN TRABAJOS EN CONJUNTO.

Santo Domingo Oeste, 13 de marzo de 2025.

Las Direcciones de Policía Municipal y Tránsito del Ayuntamiento SDO, sostuvieron una reunión con la Dirección Municipal de la DIGESETT, para juntos mancomunar esfuerzos en busca de soluciones a caos vehicular del municipio SDO. Este encuentro es parte de los compromisos asumidos en la Mesa de Seguridad Municipal, que se realizó el pasado 6 de marzo y dónde estuvo presente esta institución estatal.

El alcalde Francisco Peña, instruyó al ingeniero Alexis Ferreras Director de Tránsito y a la señora Neysi Jacqueline, Directora de la Policía Municipal, para que se reunieran con el representante municipal de la DIGESETT Coronel PN Daniel Ciprian y abordaran no los problemas porque ya esos se conocen, sino las soluciones a estos.

Tanto el coronel Ciprian, como los Comisionados por el alcalde, dijeron que en los próximos días la población verá resultados favorables para el municipio en cuanto al tránsito se refiere, pidieron a los munícipes su colaboración para que no se haga traumático el trabajo que se llevará a cabo y esto lo pueden hacer evitando parquearse de manera incorrecta y en vías restringidas, así como no circular por vía contraria entre otras normas que perfectamente conocen los conductores y también los peatones.





Santo Domingo Oeste, 14 de marzo.

Invitación a carnaval 🎨



Como una forma de incentivar la cultura y el folklore, la alcaldía SDO se suma a la celebración del Carnaval de Manoguayabo este domingo 16 de marzo a partir de las 2:00 P.M.

El pasado 27 de febrero, el alcalde Francisco Peña, brindó también el apoyo de la alcaldía al Carnaval de Herrera, trayendo a la tarima al popular artista Omega.

Por un municipio vivible.

Francisco Peña, alcalde.



Santo Domingo Oeste, 14 de marzo.

Aporte económico a organizadores del Carnaval Manoguayabo.

ALCALDE FRANCISCO PEÑA, HACE ENTREGA DE APORTE ECONÓMICO A COMITÉ CARNAVAL DE MANOGUAYABO.

Santo Domingo Oeste, 14 de marzo de 2025.

El alcalde Francisco Peña, hizo entrega en el día de hoy de un significativo aporte económico a los organizadores del Carnaval de Manoguayabo, que será realizado este domingo 16 de marzo, desde las dos de la tarde, partiendo del Cruce de Manoguayabo.

El Doctor Jorge Pichardo, presidente del Comité, dió las gracias al alcalde, por entender que con este aporte se logrará avanzar en los preparativos del evento que este año tendrá muchas sorpresas, contará con un espectacular desfile del cuerpo de bomberos municipal, exhibiendo todos los nuevos equipos que se han adquírido en los últimos meses. Estarán en tarima los talentos locales además del esplendor y coloridos de las diferentes comparsas y carrozas que se preparan para dar su mejor gala.

El alcalde Francisco Peña, dijo que la alcaldía conoce bien que organizar un evento de esa naturaleza conlleva muchos gastos, pero en virtud de que cada barrio quiere hacer un carnaval ha habido que dividir lo que estaba presupuestado para este tipo de eventos.

El alcalde, motivó a la población que gusta de este tipo de eventos, para que venga al carnaval, siempre respetando a aquellos que no participan.





Santo Domingo Oeste, 18 de marzo.

Carnaval de Manoguayabo. 🧆



jAlegría, ritmo y muchos colores!

El pasado domingo, se vivió una tarde cargada de energía, por el tradicional Carnaval de Manoguayabo, donde cientos de munícipes disfrutaron de este evento junto a sus familiares.

Entre máscaras, comparsas y música vibrante se festejó con gran emoción ese día.

iEs tiempo de carnaval!





Santo Domingo Oeste, 18 de marzo.

Colaboradores reciben capacitación.

DIRECTORA DE LIBRE ACCESO ASDO, PARTICIPA EN CAPACITACIÓN DE SAIP.

Santo Domingo Oeste, 18 de marzo de 2025.

La Lic. Gladys Novas, Responsable de Libre Acceso a la Información Pública (RAI) participó en una capacitación del portal único SAIP-facilitado por la Dirección de Transparencia y Gobierno Abierto (DIGEIG) llevado a cabo en SAN JUAN DE LA MAGUANA, donde se presentaron las modificaciones del portal, su relevancia y el proceso de registro que deben realizar los usuarios para las transferencias de información.

Estas actualizaciones están alineadas con la Ley 200-04 y su reglamento, en especial con lo que establece el artículo 30 de la Ley de Libre Acceso a la Información Pública.

Es fundamental que todos los funcionarios comprendan y sigan esta normativa, ya que refuerza la seguridad y el seguimiento de cada proceso.

El Alcalde SDO, Francisco Peña, continúa comprometido con la transparencia y la ética, lo que se refleja en el trabajo continuo para garantizar que cumplamos con estas regulaciones, puntualizó la Señora Novas, al culminar el taller.





Santo Domingo Oeste, 20 de marzo.

¡Seguimos trabajando! 👷 🏠





SE INTENSIFICA LA RECOGIDA DE BASURA, CUMPLIENDO EL MANDATO DEL ALCALDE FRANCISCO PEÑA.

Santo Domingo Oeste, 20 de marzo de 2025.

Luego que el Alcalde Francisco Peña, le declarara la guerra a la basura en todo SDO, los sectores han intensificado las labores diarias con la finalidad de que haya limpieza total en su demarcación. Tal es el caso del sector Los Olivos y la Canela que ponen todo su empeño para que las calles estén limpias. Según narra la encargada señora Wendy Castro.

Aquí pasa el camión lunes, miércoles y viernes, por lo que nos mantenemos atentos a cualquier necesidad que haya en el sector. Puntualizó Castro.

Los Olivos, La Rosa y La Canela, son barrios populosos del municipio en donde se producen toneladas de basura que antes en su mayoría eran vertidas en la cañada, cosa que ha sido controlada gracias a que los moradores se han educado.

Todos los días desde las 4:00 AM, todas las unidades salen en ruta hacia los diferentes barrios y sectores haciendo de SDO un municipio limpio.



Santo Domingo Oeste, 20 de marzo.

ASDO Y CUERPO DE BOMBEROS EN ACCIÓN. 🧟



BOMBEROS SDO, SOFOCAN VARIOS INCENDIOS EN EL DÍA DE AYER.

Santo Domingo Oeste, 20 de marzo de 2025.

El Cuerpo de Bomberos SDO, logra sofocar varios incendios en el día de ayer jueves 20 de marzo, en diferentes barrios del municipio.

A tempranas horas Brigadas de los Bomberos estuvieron realizando labores de extinsión de fuegos en el Libertador de Herrera, donde tres casas resultaron destruidas por un fuego devorador que destruyó todos los ajuares de las viviendas, afortunadamente no hubo víctimas y el cuerpo técnico de los bomberos investiga las circunstancias en que se produjo el siniestro.

Mientras qué, en horas de la tarde, en el sector del kilómetro 12 de la autopista Sánchez, otro siniestro movilizó las unidades de los bomberos y del 911, así como el equipo de Riesgos y Desastres de la alcaldía, cuando un fuerte fuego destruyó una vivienda dejando una persona quamada, la cual fue trasladada al Hospital Traumatológico Dr. Ney Arias Lora, para recibir los cuidados necesarios.

En ambos casos los peritos de los bomberos, continúan evaluando los daños y dar un informe oficial.

El Intendente de los Bomberos SDO Luis García y la Directora de Riesgos y Desastres Berkis Peralta, coincidieron en señalar que el señor Alcalde Francisco Peña, mantiene una estricta supervisión del cuerpo de bomberos a fin de que estos estén preparados para activar ante estás situaciones que hoy se vivieron.





Santo Domingo Oeste, 21 de marzo.

A quién pueda interesar.





Santo Domingo Oeste 21 de marzo de 2025

COMUNICADO A LOS QUE COBRAN EN LA NOMINA DE PENSIONADOS DE ASDO.

Por esta vía la Dirección Financiera, el Departamento de Nomina y el Departamento de Pagos, les INFORMAN a todos los que cobran pensiones fijas por el ASDO que el pago de la nómina de pensiones, correspondiente al mes de marzo de 2025, será pagada por cheque, el lunes 24 de marzo a partir de las 10:00 de la mañana, en la sede del palacio municipal, en los Coquitos, Las Caobas.

Deben venir con su Cedula de Identidad y Electoral más dos fotocopias de la misma. El pago es personal.

Por un Municipio Vivible, Francisco Peña, Alcalde.

Dirección de Relaciones Publicas y Comunicaciones ASDO



Por esta vía la Dirección Financiera, el Departamento de Nómina y el Departamento de Pagos, les INFORMAN a todos los que cobran pensiones fijas por el ASDO que el pago de la nómina de pensiones, correspondiente al mes de marzo de 2025, será pagada por cheque, el lunes 24 de marzo a partir de las 10:00 de la mañana, en la sede del Palacio Municipal, en los Coquitos, Las Caobas.

Deben venir con su cédula de identidad y electoral más dos fotocopias de la misma. El pago es personal.

Por un municipio vivible.



Santo Domingo Oeste, 21 de marzo.

iPor un municipio vivible!



¡Seguimos trabajando, por un municipio vivible!

Nuestro equipo se mantiene realizando operativos de limpieza en el municipio. En esta ocasión, se trasladaron en el día de ayer a la Zona Industrial de Herrera, dejando el área limpia.



Santo Domingo Oeste, 26 de marzo.

Reunión para inicio de construcción de calles.

Reunión para la coordinación de los trabajos de asfalto en "Loyola, Jardines de Engombe y Bayona. ¡Seguimos trabajando!



Santo Domingo Oeste, 27 de marzo.

Alcalde recibe munícipes.

ALCALDE FRANCISCO PEÑA, RECIBE A LOS MUNÍCIPES.

Santo Domingo Oeste, 27 de marzo de 2025.

El alcalde Francisco Peña, continuó este jueves recibiendo y escuchando a los munícipes que llegan desde temprano a su residencia para ser atendidos personalmente por él.

Antes de iniciar su rutina fuera de su casa, el alcalde los escucha y si la solución a sus necesidades no las tiene al momento, los refiere a los organismos correspondientes, de manera que todos reciban lo que buscan, por eso dijo estar agradecido del gobierno que encabeza Luis Abinader, por apoyar a la gente.

Por un municipio vivible.





Santo Domingo Oeste, 27 de marzo.

Reunión con colaboradores del ASDO.

ALCALDE FRANCISCO PENA, SOSTIENE REUNIÓN CON COLABORADORES DE LA ALCALDÍA SDO.

Santo Domingo Oeste, 27 de marzo de 2025.

El alcalde de SDO Francisco Peña, sostuvo un encuentro con todos los colaboradores de la alcaldía, donde los motivó a seguir trabajando para hacer de SDO un municipio vivible.

Los empleados de las diferentes Direcciones y Polígonos fueron citados en el anfiteatro municipal, desde las siete de la mañana de este jueves para recibir instrucciones sobre cómo ser eficientes en sus labores institucionales. El Secretario General aprovechó la presencia de todos para hablarles sobre el código de ética laboral y de como los colaboradores deben actuar dentro y fuera de la alcaldía.

Al momento de la oración, la pastora Carmen, dió gracias a Dios y encomendó a todos al Padre Todopoderoso. El alcalde Francisco Peña, dijo que todos somos parte del ayuntamiento y debemos unir esfuerzos para que los municipes reciban de la alcaldía el apoyo requerido.

Dijo que nadie está autorizado a cobrar en el municipio fuera de la Dirección de Recaudaciones y Arbitrios y que los pagos se deben efectuar directamente en la oficina. También informó, que el municipio





Santo Domingo Oeste, 27 de marzo.

Nuevos camiones recolectores.

ALCALDÍA SDO, RECIBE TRES NUEVOS CAMIONES RECOLECTORES POR PARTE DE LA COMPAÑÍA HIGIENE INTEGRAL.

Santo Domingo Oeste, 27 de marzo de 2025.

La compañía contratada por la alcaldía SDO, para la Recolección de la Basura Higiene Integral, anunció hoy la incorporación de tres nuevas unidades que se integrarán a las ya existentes en la recogida de la basura en todo el municipio SDO.

Los camiones recolectores fueron recibidos por la Directora de Aseo Urbano, señora Maribel Abreu, quien dijo que con estas unidades se estará agilizando más el servicio en los barrios, ya que es una gran preocupación del señor alcalde Francisco Peña, el déficit de estos para cubrir todo el municipio.

Las unidades entrantes corresponden a las fichas 90078, 90079, 90080 y ya están en la alcaldía por lo que se estarán viendo los resultados favorables para el municipio.

Por un municipio vivible.





Santo Domingo Oeste, 28 de marzo.

Entrega de la llave del municipio a Ito Bisonó.

ALCALDIA SDO, RECONOCE LABOR DEL MINISTRO DE INDUSTRIA Y COMERCIO, LE ENTREGA LLAVES DE LA CIUDAD.

Santo Domingo Oeste, 28 de marzo de 2025.

El alcalde de SDO Francisco Peña y el Concejo de Regidores, agradecieron la presencia del Ministerio de Economía y Desarrollo en nuestro municipio, al iniciar aquí la Ruta MIPYMES 2025, un evento que reúne a todos los empresarios y emprendedores locales, para impulsar la industria y los comercios que hacen vida en nuestro territorio. El alcalde al hacer uso de la palabra, resaltó los avances significativos que ha tenido el municipio con la instalación de grandes empresas y centros comerciales, pasando de ser naves de depósitos a grandes comercios en funcionamiento, también señaló los trabajos que realiza el gobierno dominicano que encabeza Luis Abinader, como son las obras magnas que se realizan, destacando el teleférico, el metro, el túnel de pintura, entre otras de gran relevancia.

Dijo que la alcaldía realiza los arreglos y construcciones de calles y aceras, mantiene la agilidad en la recogida de la basura y que tiene en marcha un amplio programa de construcción de calles en concreto, así como construcción y remozamiento de parques y que trabaja arduamente para que Santo Domingo Oeste sea un municipio vivible.

El alcalde junto a los honorables Regidores le hizo entrega al ministro Ito Bisonó las llaves de la Ciudad, agradeciendo los aportes que hace para lograr el desarrollo total de SDO, ya que somos el segundo municipio en importancia y en crecimiento del gran Santo Domingo.

El ministro Ito Bisonó, agradeció la distinción y expresó que su labor responde a los mandatos y deseos del Señor Presidente de la Republica Dominicana Luis Abinader, de apoyar a las micros y pequeñas empresas, así como a los emprendedores, resaltando que en este municipio más del 26% de las empresas han recibido apoyo desde el Ministerio.





Santo Domingo Oeste, 29 de marzo.

Taller de bisutería.



ESCUELAS LABORALES DE ASDO, REALIZAN TALLER DE BISUTERÍA.

Santo Domingo Oeste, 29 de marzo de 2025.

El Departamento de Escuelas Laborales de la alcaldía SDO, realizó este sábado 29 de marzo, un extenso taller de bisutería, donde las participantes aprendieron las técnicas de elaboración de carteras y otros artículos artesanales. La Directora de Desarrollo Social y Cultural, a la que pertenecen Las Escuelas Laborales, señora Denisse Pérez, dijo que es prioridad del Señor alcalde Francisco Peña, que las escuelas laborales funcionen, por lo que destacó el amplio trabajo que realiza la señora Andrea Villa y su equipo de maestras, así como las colaboradoras que hacen posible que cientos de mujeres aprendan un oficio técnico que les permite insertarse en el mundo laboral e incluso abrir sus propios negocios.

El alcalde Francisco Peña, desde la fundación del municipio, abrió las Escuelas Laborales, atendiendo a los programas sociales que tenía el Dr. José Francisco Peña Gómez y que en este municipio han dado excelentes resultados, ya que miles de mujeres han pasado por las escuelas para hacer cursos de salonistas, pedrería, decoración, tapicería, bisutería, inglés, cuidado a los niños, uñas acrílicas, entre otros cursos y talleres. Las mujeres que participaron de este taller de bisutería, expresaron satisfacción y agradecimiento al alcalde por tomarlas en cuenta para que de manera gratuita ellas aprendan a ganarse el sustento de su familia.





Santo Domingo Oeste, 30 de marzo.

Batalla del 30 de marzo.

Hoy, se cumple el 181 aniversario de la Batalla del 30 de Marzo, también conocida como la Batalla de Santiago, fue un enfrentamiento clave en la Guerra de Independencia Dominicana. Se llevó a cabo el 30 de marzo de 1844 en Santiago de los Caballeros y representó la segunda gran victoria militar de los dominicanos contra el ejército haitiano, consolidando el proceso independentista iniciado el 27 de febrero de 1844.





Santo Domingo Oeste, 30 de marzo.

Juramentación de Juntas de Vecinos.

ASDO JURAMENTA JUNTA DE VECINOS DON BOLIVAR, EN EL CALICHE MANOGUAYABO.

Santo Domingo Oeste, 30 de marzo de 2025.

El Departamento de Juntas de Vecinos e Iglesias de la alcaldía SDO, juramentó la tarde del sábado 29 del presente mes, la nueva Directiva de la Junta de Vecinos Don Bolivar del Sector el Caliche de Manoguayabo. El Director del Departamento, Juan Orlando Fernández, cariñosamente Chirró, encabezó el acto, que unió a los moradores del residencial y expresó su satisfacción por la forma armoniosa en que se llevó el proceso en donde la comunidad ha salido fortalecida.

Dijo que el alcalde Francisco Peña, ha estado al tanto de todo y le dió instrucciones para que este proceso se realizara con total transparencia, ética y bajo las normas establecidas, con la participación activa de todos los moradores de Don Bolivar, fué posible y por eso hoy hemos podido venir a juramentar está nueva directiva.

Fernandez, aprovechó para enviar un mensaje de unidad a todos los sectores que están en los procesos de una nueva directiva, ya que todos son vecinos y deben convivir en armonía, dijo que las puertas del Departamento de Juntas de Vecinos siempre están abiertas para recibirlos, orientarlos y acompañarlos en los procesos, ya que es prioridad del alcalde, que nuestras juntas de vecinos estén totalmente organizadas.





Santo Domingo Oeste, 31 de marzo.

Dia Nacional de las Juntas de Vecinos.



¡Feliz Día Nacional de las Juntas de Vecinos!
Hoy celebramos y agradecemos el esfuerzo y la dedicación de todas las Juntas de Vecinos, que trabajan para mejorar nuestras comunidades.

¡Gracias por su compromiso y su impacto positivo!



Marzo 2025

BOLETÍN 15



Este boletín recoge una parte de las obras realizadas y en proceso de ejecución por el Ayuntamiento de Santo Domingo Oeste.

Boletín informativo marzo 2025.

República Dominicana.

@alcaldiasdo www.ayuntamientosdo.gob.do

Este boletín fue realizado por la Dirección de Relaciones Públicas.